
　例会報告

●第2268回例会　令和元年６月５日（水）晴

●６月はロータリー親睦活動月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席55名

　　　　　　　出席率73.33％

●ゲスト紹介
　・愛知県愛知警察署　北川　淳署長

　・愛知県天白警察署　後藤里志署長

　・青少年交換学生　レナ・ヴェゲリンさん

　・石川一郎幹事ゲスト　加藤久直氏

●ニコボックス
　「愛知署、天白署の皆様おめでとうございます。毎

日の活動ありがとうございます。」　　　　　　　

　　　　　　　　　　　相羽繁生君、桑山卓也君

　「本日は次年度のＩＭについて少し話させてもらい

ます。ＩＭ成功に向けて皆さんの全面的協力をお

願いします。」　　　　　　　　　　　　田正道君

　「今日はＩＭについての卓話を致します。寝ないで

下さい。」　　　　　　　　　　　　　伊藤勝康君

　「昨日はファイアサイドミーティングお疲れ様でし

た。」　　　　　　 ６/４参加頂きました50名より

　「昨日はお祝していただきありがとうございまし

た。益々精進し社業発展に邁進してまいります。

引き続き応援宜しくお願いします。」　山本文彦君

　「久し振り例会に出席しました。」　　加治佐健二君

　　　本日のニコボックス　　　 7件  　 31,600円

　　　　累　　　　　計　　　 232件　1,829,750円

　石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・６月12日（水）　あじさい夜間例会、時間は18時〜、

場所はホテルナゴヤキャッスル

です。

※お昼の例会はございません。

　・６月19日（水）　新旧理事会を開催致します。

（例会終了後の理事会はございま

せん）

今年度　１７時〜

新年度　１７時３０分〜

懇親会　１８時〜

場所はか茂免です。

　・６月26日（水）　休会。

　槇野智之会長挨拶

　皆さん今日は。さて、昨日開催されたファイアーサイ

ドミーティングに参加された皆さん大変お疲れ様でした。

多くの新入会員の皆さんに参加していただきとても有意

義なミーティングになったと思います。

　また会員の山本文彦さん、会社上場おめでとうござい

ました。

　本日は時間がありませんのでいつもの話はWEEKLYに

掲載させていただきます。

『江戸時代の病気の正体!?』
≪ビタミン欠乏症≫

　江戸時代に置いて、最も豊かで華やかな元禄期。実

はその影で、ある病気が江戸で大流行し多くの人命が

失われたそうです。その原因は「白米」。この時代、

精米技術が発達し、江戸には白米が出回るようになりま

した。それまでは玄米や麦飯が主食だったのですが、

それが白米に変わっただけで深刻なビタミンB1欠乏症が

起こり、「脚気」と言う病気が大流行したのです。当時

は副食をしっかり食べる習慣が定着しておらず、玄米等
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から微量ながらも様 な々栄養素を補っていましたが、精

米することによってそれらを得ることができなくなったの

です。このように、偏った食生活は知らないうちに栄養

素の欠乏に繋がっていることも多く、現代医療において

も、入院患者の栄養療法などでは細心の注意が払われ

ています。そのバランスを軽視すると思わぬ病気にかか

ることもあるのです。

　卓　話

ＡＩ時代の職業大変革
会員　伊　藤　勝　康 ・ 　　田　正　道

(職業消滅、どうな

るロータリー、どう

するロータリアン)

　情報テクノロジー

の革命的進化(注

１)により爆発的な

情報資源がデータ・

エコノミーの勃興をもたらしつつある。それらは社会・

経済・人間そのものに大変革をもたらす。この先５年で

どのようなイノベーションが起きるのか？既存職業消滅の

中、事業・専門職務に携わる私たちロータリアンはこ

の大変革にどのように取り組むのか、あたらしい社会の

ニーズにどう対応するのか、あるいは価値創造をするの

か？

　ロータリアンは企業経営者、専門職業人であり、第

一義的に職業を通じて社会貢献を果たしていかねばなら

ない。時代性に即応して価値創造を果たし、ひと・もの・

かね・知識・情報という経営資源を有効に活用して豊

かな社会、幸福な社会づくりに貢献しなければ生き残

れない。ロータリーにとって職業は特別に意義あるもの

です。職業における普遍的哲学である奉仕の理想を掲

げ、職業の高潔性を求めるロータリー。その職業に大

変革が訪れている。消えゆく職業、進化する職業、ど

ちらに向かいますか？そして、ロータリーの職業奉仕は

消滅するのか？

　次年度、我がクラブが主催する東名古屋分区ＩＭ２０

２０は「タイムリー」「楽しい」「ためになる」をコンセ

プトに開催します。和合ロータリアン全員一致団結して

成功させましょう。

　(注１：「ＡＩ」「ビッグデータ」「ディープラーニング」

「シンギュラリティ」「プラットフォーマーＧＡＦＡ」「ブ

ロックチェーン」「ＦｉｎＴｅｃｈ」「ＩｏＴ」「ＲＰＡ」な

どのハードウエア・ソフトウエアの技術革新・情報革命。

「生物工学」「人体拡張技術」)

●優良警察官表彰（社会奉仕委員会）
　　本日、愛知県愛知警察署、天白警察署より優良警察

官を当クラブ例会にお招きし表彰を行いました。日頃

の苦労に対する感謝状と記念品を槇野智之会長より

贈られました。

　・愛知県愛知警察署　奥田　謙司 警部補

　　　　　　　　　　　松岡　大輔 巡査部長

　　　　　　　　　　　堀　　隆介 巡査長

　・愛知県天白警察署　松尾　　博 巡査部長

　　　　　　　　　　　河津　紀勝 巡査部長

　　　　　　　　　　　由良　知泰 巡査長
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